

🐾 人と猫が共生できるまちづくり 🐾

「かわいそう」という気持ちだけで野良猫にエサをあげるのはやめましょう。

野良猫への無責任なエサやりは、地域での野良猫の増加を招きます。野良猫が増えれば、交通事故などに遭う不幸な猫の増加にも繋がってしまいます。猫にエサをあげる際には、首輪を着けて屋内で責任を持って飼うようにしましょう。野良猫への無責任なエサやりは猫だけでなくその地域に住む人も不幸にしてしまいます。

野良猫へのエサやりによる地域トラブル

- ・野良猫の排泄物で臭い、庭に排泄物をされる
- ・野良猫の喧嘩等の鳴き声や、生まれた子猫の鳴き声がうるさい



地域トラブルを起こさずに野良猫と共生するためには？



地域猫活動を実施しましょう。

地域猫活動とは

自治会が主体となって、野良猫が無闇に繁殖しないように不妊・去勢手術を行い、その猫のトイレやエサやり場を管理することで地域の問題を解決するために行う活動です。

動物愛護センターでは自治会が行う地域猫活動に対して、不妊・去勢手術を無料で行っています。

地域猫活動の詳細は岐阜県動物愛護センターにお問い合わせください。

岐阜県動物愛護センター 美濃市片知593番地 ☎0575-34-0050

☎生活環境課 ☎32-1106

ALT離任・着任のごあいさつ

6年間ありがとうございました



ビーブン先生
Bevan Mckechnie
(ビーブン マキクニー)

養老の子どもたちへ

みんなと過ごした、この6年間。僕がみんなに教えたことよりも、みんなが僕に教えてくれたことの方がたくさんあったと思います。日本の子どもたちの考え方、人との関わり方、コミュニケーションの仕方、みんなに教えてもらったことが沢山あります。本当にありがとうございました。

みんなに英語をもっともっと話せるようになってほしいです。外国語が話せる便利さと楽しさを知ってほしいです。みんなが大人になったら世界はもっと国際化しているに違いありません。そこで上手に活躍できる立派な国際人になって、夢に向かって頑張ってください。

チャーリー先生とも仲良くなってくださいね！

よろしくお祈いします

9月から新しく1人のALTが着任しました。プロフィールなどを紹介します。

こんにちは！初めまして。米国のカリフォルニア州出身、チャールズ・ケラダです。もっと言いやすく「チャーリー」と呼んでください。

お喋りが好きで、養老のことを知りたいので、私を見かけたら好きなお店や好きな所を教えてください。これから宜しくお願いします。



チャールズ先生
Charles Kelada(チャールズ・ケラダ)
アメリカ カリフォルニア州出身(31歳)